



# Les territorialités contemporaines

## Conférence de Yves Chalas

La compréhension de la condition urbaine contemporaine constitue un préalable nécessaire à tout projet et à toute réflexion prospective. La ville s'étend, la ville triomphe. Nous sommes toujours urbains, mais nous sommes urbains autrement. L'urbanité autre du XXI<sup>e</sup> siècle se décline elle aussi en un certain nombre de figures majeures que sont la ville-mobile, la ville-territoire, la ville-nature, la ville polycentrique, la ville au choix, la ville-vide, la ville à temps continu. Ce sont ces nouvelles figures propres à la ville contemporaine qui prennent le relais des anciennes figures de la ville d'hier sur le plan très concret des pratiques habitantes quotidiennes.

**Yves Chalas** est sociologue, professeur à l'Institut d'Urbanisme de Grenoble et chercheur à l'UMR PACTE (Politiques publiques, Action politique, Territoires). Les mutations contemporaines de l'action urbanistique et des pratiques d'habiter constituent son domaine de recherche et d'enseignement.

**Mercredi 16 mai, Uni Mail, M1150 18h15**

Entrée libre - Organisé par le **Département de sociologie**  
dans le cadre du Forum de recherche 2007

Informations supplémentaires : [www.unige.ch/ses/socio/forum](http://www.unige.ch/ses/socio/forum)



**UNIVERSITÉ  
DE GENÈVE**

**FACULTÉ DES SCIENCES  
ÉCONOMIQUES ET SOCIALES**